

BAZAS

Du théâtre-forum pour appréhender les métiers du soin

Une représentation théâtrale, proposée par Génération à Domicile et ses membres, en partenariat avec le Réseau public départemental de l'aide à domicile (RPDAD) a rencontré un vif succès, visant à faire changer les regards sur les métiers du « prendre soin à domicile », ce secteur rencontrant des difficultés croissantes d'attractivité et de recrutement.

Vendredi 6 mai, à la salle Gérard Bonnac, Annie Faderne, Présidente de Génération à domicile et Michelle Labrouche, maire de la commune du Nizan ont accueilli près de 70 personnes venues partager quelques instants de la vie des professionnels de terrain.

Théâtre-forum

Pour Annie Faderne, « le rôle d'une auxiliaire de vie, ce n'est pas d'être une femme de ménage... Ce temps est révolu. » La compagnie de théâtre-forum « Donc y chocs » a construit un terrain de jeu, laboratoire d'expérimentation ludique avec humour et bienveillance. Le principe est simple, toutes les saynètes se terminent mal. L'idée, en interaction avec le public, est de réfléchir ensemble à proposer des alternatives et à venir les tester sur scène, soit en remplaçant un personnage, soit en créant un nouveau rôle.



« Le rôle d'une auxiliaire de vie, ce n'est pas d'être une femme de ménage. » G.M.

Trois saynètes de moments de vie au domicile ont été jouées par les comédiens avec comme personnages, un bénéficiaire, une aide à domicile et parfois un membre de la famille.

Les élèves du Lycée Anatole de Monzie, venus nombreux, des classes de première année de CAP Assistant technique en milieu familial et collectif, (ATMFC) et en première

professionnelle Accompagnement soins et services à la personne (ASSP) se sont pris au jeu avec conviction et ont été force de proposition ! Une deuxième représentation est prévue à Langon, mardi 17 mai à 14 h 30, salle François-Mauriac, 8, place des Carmes. Gratuit sur inscription : secretariat@generationadomicile.org ou 06 29 32 60 52.

Géraud Melliès